

„Was ist denn das, Lebensgefühl?“, fragte Pelle.

„Sitzt so etwas in den Händen?“ Malin schaute ihren kleinen Bruder zärtlich an.

„Bei dir sitzt es, glaube ich, in den Beinen.

Wenn du sagst, du hast so viel Gerenne in den Beinen, dann ist das Lebensgefühl.“

Astrid Lindgren aus „Ferien auf Saltkrokan“

Ein unglaubliches Lebensgefühl besaß unsere allerliebste Erfa-Kollegin und Freundin

IRMGARD CLAUSEN

nicht nur, sondern verschenkte es und steckte die Menschen um sie herum damit an.
Wir sind dankbar für die gemeinsame, kostbare Zeit und werden sie sehr vermissen.

Ihre herzliche Begleitung, sprühende Kreativität und Ideen, sowie das übergroße
Engagement als Buchhändlerin bleiben für uns Vorbild und Ansporn.

So wie sie selbst einmal sagte:

„Wenn Bücher solche Kraft haben und BuchhändlerInnen solche Wirkung haben dürfen,
dann besteht doch Hoffnung für uns Menschen.
Und für die Welt, die wir mitgestalten, mit verantworten.“

Barbara Roth, Christoph Greuter, Guido Hartmann, Georg und Peter Stephanus, Katrin und Peter Peterknecht,
Fernand und Paul Ernster, Martina Riegert und Martin Vögele, Bianca Kölbl und Dr. Stefan Müller-Kölbl